

Traunstein: Einrichtung gentechnikfreier Zone ist keine Aufgabe des Landkreises

Veröffentlicht am: 27.07.2004

Anträge der Bayernpartei/ÖDP/FDP sowie von Bündnis 90/Die Grünen hatten zum Ziel, die Verbreitung von Gentechnik zu stoppen beziehungsweise gänzlich zu verhindern. Die Anträge wurden zwar nicht so beschlossen. Aber man einigte sich auf einen Kompromiss."Die Einrichtung einer gentechnikfreien Zone ist keine Aufgabe des Landkreises. Der Landkreis hat jedoch bereits Anfang 2000 die Verwendung von gentechnisch verändertem Saatgut und Pflanzen auf den kreiseigenen Flächen verboten."

[Chiemgau Online](#)

Links zu diesem Artikel